

Offenes Vortanzen für das Projekt-Ensemble

*Open audition for the temporary ensemble*

# Think Big 2018

**Künstlerresidenz-Programm für junge Choreograf\*innen in Hannover/**

***Artist in Residence Program for young choreographers in Hanover***

Das Ballett der Staatsoper Hannover und das Festival TANZtheater INTERNATIONAL engagieren für das Künstlerresidenz-Programm „Think Big“ 2018 in Hannover zehn Tänzer/-innen für ein Ensemble auf Zeit. Das Engagement läuft **vom 30. Juli bis ca. 02. September 2018**; vorausgesetzt werden Erfahrung in den Bereichen Contemporary Dance und strukturierte Improvisation. In dieser Zeit werden drei neue Choreografien der Residenz-Choreografinnen und Choreografen einstudiert. Die Uraufführungen werden an einem gemeinsamen Abend im Rahmen von TANZtheater INTERNATIONAL 2018 gezeigt.

Die Leistungen beinhalten Honorar, Unterkunft, Reisekosten und Tagegelder während des Aufenthalts in Hannover.

*The Ballet of the State Opera Hanover and the festival TANZtheater INTERNATIONAL will be forming a temporary ensemble of ten female and male dancers for the artists in residence program “Think Big” 2018 in Hanover. The engagement will run from **July, 30<sup>th</sup> until approx. September, 2<sup>nd</sup> 2018**; experience in contemporary dance and structured improvisation is taken for granted. During this time period, the ensemble will rehearse three new choreographies created by the resident choreographers. The world premieres will be presented on one joint evening in the course of TANZtheater INTERNATIONAL 2018.*

*Compensation includes fee, housing, travel expenses, and per diem during the time period in Hanover.*

**Offenes Vortanzen/ Open audition:**

**Sonntag, 29. April 2018 um 10:00 Uhr /Registrierung ab 09:00 Uhr**

**Sunday, April, 29th 2018 at 10:00 AM / Registration begins at 09:00 AM**

**Großer Ballettsaal Staatsoper Hannover: Opernplatz 1, 30159 Hannover**

CV und Bilder werden im Voraus nicht akzeptiert und müssen zum Vortanzen mitgebracht werden / *CV and photos will not be accepted in advance and must be brought to the audition.*

Weitere Informationen / *further information:* ballett-o@staats-theater-hannover.de  
oder/ or

Steven Markusfeld  
Staatsoper Hannover  
Opernplatz 1, 30159 Hannover  
+49 511 9999 1061